

令和4年度 須田小学校だより 令和4年5月16日(月)



須田小学校は、今年度創立150周年を迎えます。



須田っ子 第4号

学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

いざというときに、自分の力を最大限に発揮するために

校長

5月6日(金)に、地震によって火災が起きた想定で、避難訓練を実施しました。コロナ禍のため、今年度は、加茂地域消防本部の方々から学校に来ていただくことはできませんでしたが、訓練用の消火器などをお借りして、消火訓練も実施しました。

その際、昨年度、消防署の方々から教えていただいた下記のことを説明しました。

「消火器を使う前に、火事だと大きな声で叫び、周りに火事であることを伝える」

「火から離れた場所で消火器を準備する」

「消火器のホースを火に向け、近づき、ある程度の距離になったら放水する」

「火が消えないようなら、その場から消火器を置いて離れる」

最後にわたしから、次の話をしました。

避難とは、難を避けると書きます。難とは、何でしょうか？

地震が起きることは避けられません。地震の次に起きる難を避けることが大切です。

落下物があるかもしれません。窓ガラスが割れるかもしれません。そこから、起こる難を避けるのです。頭は守れたでしょうか。

火事も避けなければなりません、起きてしまいました。次はそこから起こる難を避けなければなりません。

そのためのアイテムはそろっていますか。例えば、ハンカチや帽子など。

もし忘れたのなら、他の物で代替しなければいけません。

アイテムがあっても、上手に避難はできません。五感(音・におい・目・体感)が大切です。そのために、常日頃勉強をしているのです。聴く、伝える、動くなど、しっかりと学んでください。

今日は、訓練です。訓練で一番怖いのは「慣れ」です。慣れてくると人は省エネ(手を抜く)をしてしまうのです。本番で人は練習の60%~80%くらいしか出せないと言われる。練習の時に適当にしていると、本当の力の半分も出せないことになります。

しかし、いつも全力を出すのは大変です。そこで、訓練という時間を設定しているわけです。だから、訓練では全力を出さなければいけません。今日は全力が出せたでしょうか。

起こらなければいいのですが、いつ起こるか分からないのが災害です。今日のことをしっかりと反省して、自分の命を守る人になりましょう。



ハンカチは避難のときの重要なアイテムだね。忘れないようにしましょう。



4 / 28 (木) 1, 2 年生校外学習

1, 2 年生が生活科の学習で、加茂川や加茂山公園に行きました。加茂川の鯉のぼりを見たり、加茂山公園ではグループに分かれて活動したりしました。2 年生がリードして、仲良く活動できました。



5 / 2 (月) 3 年生校外学習

3 年生が総合の学習で、梨畑の見学に行きました。西村農園さんの梨畑を見学したり、梨栽培の特徴や育て方などの説明を聞いたりしました。子供たちからは、梨の種類や梨の食感についてなどの質問をしました。



令和 4 年度須田小学校児童会活動 (須童会)

◆計画・放送委員会◆

委員長 6 年
副委員長 6 年
副委員長 5 年
委員 6 年
委員 6 年
委員 5 年
委員 5 年
委員 5 年

◆保健・給食委員会◆

委員長 6 年
副委員長 6 年
副委員長 5 年
委員 6 年
委員 5 年
委員 5 年
委員 5 年

◆環境・図書委員会◆

委員長 6 年
副委員長 6 年
副委員長 5 年
委員 6 年
委員 5 年
委員 5 年
委員 5 年
委員 5 年



R4.3.4
引継ぎ式より
委員長あいさつ
の様子

今年度の委員会活動は、3 月中に引継ぎが終わり、すでにスタートしています。「みんなが助かる活動」や「みんなが楽しめる活動」を、各委員会で話し合っ
て、計画し、実行しています。

須田保育園との連携

コロナ禍のため、須田保育園と連携した取組がなかなか進められませんでした。今年度は、感染対策をとりながら、活動を進めていきたいと思ひます。



4/26 (火) 6年生 保育園でのあいさつ運動の様子



5/13 (金) 保育園の先生の授業参観の様子

5/13 (金) 2年生野菜の苗植え

JAにいがた南蒲の さんを講師にお迎えして、2年生が野菜の苗植えをしました。植え方のコツなどをよく聞き、上手に植えることができました。



5/16 (月) 5年生が田植えを体験しました

今年度も さんの水田で、田植え体験をさせていただきました。これから観察を続け、苗が生長していくところを記録していきます。



赤白ともに全力で 最高の150周年を目指せ!



赤

白



5/13 (金) 運動会集会より



赤組応援団長 6年

白組応援団長 6年

赤組は、「歌や振り付けを覚え、大きく歌ったり、大きな動きで振り付けをしたりする」ということを目標に、これまで練習をしてきました。みんなで心をつなげて、応援します。

白組は、「応援の力で W 優勝」という目標を立て、声はお腹から、振り付けは大きくという練習をしてきました。最初より声も振り付けもよくなってきています。運動会は、応援の力で W 優勝をとります。

創立150周年大運動会について

5月21日(土)は、須田小学校の創立150周年大運動会です。昨年度同様、新型コロナウイルス感染防止の観点を入れた新しい生活様式での開催となります。子供たちの活動を優先して実施しますので、ご観戦の際は、ご不便をおかけするかもしれませんが、ご協力、ご対応をお願いします。

<対応について>

- 子供たちは基本的にはマスクを着用しません。(応援や開閉会式の際は、密にならないように、今までよりも間隔をあけます)
- 競技中などにバトンなどを共用しますが、1回1回消毒はせず、手洗いを励行することで対応します。
- 当日の天候によっては、プログラムどおりの進行にはなりませんので、ご了承ください。(プログラムの順番も変更する場合があります)
- 来校される方はマスクの着用や検温等、感染対策をお願いします。発熱等の風邪症状がある場合は、来校をご遠慮ください。当日は、正面入り口にて、「参観者票」で、体温や体調、連絡先の確認をさせていただきます。また、子供たちはマスクを着用しませんので、競技等でグラウンドに入る際も、マスクの着用をお願いします。また、競技の前後には、手の消毒をお願いします。幼児レースに参加する子供のマスク着用については、保護者の判断をお願いします。
- 観戦される際は、舗装された場所をお願いします。体育館は開放します。